

Colombie : l'existence d'un plan d'extermination d'anciens guérilleros est dénoncée



Bogotá, 10 juillet (RHC)- Le parti colombien FARC, la Force Alternative Révolutionnaire du Commun, a dénoncé l'existence d'un plan pour tuer les anciens chefs de la guérilla.

Il a précisé que deux d'entre eux ont été assassinés en moins de 24 heures.

Dans des déclarations à la presse, le sénateur Julián Gallo, a confirmé que l'assassinat des anciens membres des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, devenues parti politique, Weimar Galíndez et Carlos Yunda porte le nombre d'anciens guérilleros tués depuis la signature des accords de paix en 2016 à plus de 140.

Le sénateur Julián Gallo a ajouté que son parti présentera une dénonciation devant le parquet avec des preuves qui démontreront l'existence d'un plan pour éliminer aussi des dirigeants de cette formation politique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195737-colombie-lexistence-dun-plan-dextermination-danciens-guerilleros-est-denoncee>



Radio Habana Cuba